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  問9 本調査またはリハビリテーションについてのご意見 

283 怪我などは傷を見るとどの程度か見られるけど、そうじゃない体はその人によって様々だから、月、

日でリハビリを止めるのは、おかしいよ。今の医療制度は間違っているよ。痛みがわからない人がこ

の制度を変えたんだろう。なんで弱い人達をくるしめるのだよ。 

284 リハビリを継続したい。（病院で）体の事だけでなく精神的にも、リハビリの効果はあると思う。 

285 今迄通院リハビリを受けていたが、退院して１５０日のリハビリで切るとは、弱い立場の人間を追い

出す様なやり方、歩ければ女房もいいけど。 

286 リハビリの期間が１８０日と限定され、その後リハビリを受けるには介護保険によるリハビリになる

ため、実費負担増となり、年金生活者にとっては、日々の生活がより苦しくなります。医療保険でリ

ハビリが受けられる様になればと思っています。 

287 法改正によりリハビリに限度を設けたが、医師の指示により、リハビリを限度なく受けられるように

して頂きたい。医療費等の問題で難しいと思うが。 

288 脳梗塞で倒れて、リハビリテーションでここまで快復したのは感謝しております。この後悪くならな

い為にも今後ずっとリハビリテーションは続ける必要があると思っています。生活のＱＯＬを高める

為にも人に迷惑をかけずに生きて行く為にもリハビリテーションは必要なものだと考えます。 

289 一つの疾患の中にも人それぞれの状況や状態があるにも関らず、一律にリハビリの実施期間を定める

ことにとても疑問を感じます。 

290 私は骨折でリハビリを受けていますが、リハビリはぜったい必要だと思います。松葉杖がうまく使え

なかったのですが、リハビリではきちんとした指導が受けられ、使用できるようになりました。専門

的な知識の元でのリハビリは大切であり、今後リハビリテーションに重点がおかれるようになればと

考えます。 

291 歩ける様になりたいので、現在リハビリを続けたい。 

292 有料老人ホームへ入所して後、脳梗塞になり、ホーム内のリハビリを受けています。 

293 もう少し長く病院内でリハビリが出来たら、良いと思う。 

294 労災の為現在もリハビリ中です。１５０日（８／２８）にリハビリが終了していたら今の様に手は動

いてはいないと思います。家で自主トレをしても専門の方にリハビリ指導をしていただいている様に

は動きません。今は一部の事ができませんが工夫をすればなんとか出来、左手でカバーして、ある程

度の事は出来るようになりました。１５０日でリハビリが終了してしまっては、これから良くなる人

も障害者になってしまいます。その人に合ったリハビリを続けられるようにしてほしいと思います。

295 腰（脊髄の下から２番目と４番目の圧迫骨折）が悪く８月末よりリハビリを行って来ましたが、今月

１５０日を過ぎたので打ち切りを言われました。医者は本来ならばもう少しリハビリをする必要があ

るとの説明を受けましたが、今回の医療制度により、リハビリを本施設でする事は出来ません。また、

他医療機関にても継続は出来ないと言われました。リハビリが必要な患者にそれが出来ない様定めた

制度に疑問を感じてなりません。 

296 遅れてすみません。 

297 リハビリができる期間が１５０日で終ってしまいますが、それ以降は自分自身で状態を維持していく

ことには、限界があります。また、知識が無い人にリハビリまがいなことをしてもらう事にも限界が

あります。算定期限以降、障害の残る身体をどうすればよいのか、不安です。 


